



Young Entrepreneurs Group of The Fukui Chamber of Commerce and Industry

FUKUI

福井商工会議所 青年部会報

福居

No. 71

第71号 平成7年3月22日発行

発行所

福井商工会議所青年部：福井市西木田2-8-1
8-1, 2-Chome, Nishikida, Fukui-City, JAPAN 〒910
TEL:0776-36-8111 FAX:0776-36-8588

発行者：刈安 浩道
編集者：堂越 啓司

青年部仰げば尊し特集号

卒業生のみなさん
ありがとうございました



◆ 1月例会 会頭と語る会

◆ 2月例会 男の料理



◆ 舞子さんが花を添える
中央研修会

◆ 報告しきれない海外視察研修

ふくい、そと(県外)から
見たら、どんな街?

大橋 成夫

ご指名コラム ⑤ 佐々木 茂

商青連中央研修会

寒風のなか二月二十二・二十三の両日全国のYEGが熱き思いをいだき京都に集結、京都パークホテルにて商青連中央研修会が始まる。

型どおりのオープニングのあと四文化会に別れ自己修練の場へ。演壇に立つYEGの代表の方々のお話を一時間あまり拝聴することとなる。私の参加した文化会では辻七年度商

青連会長が講演。平成七年度の基本方針を参考者に披露し、協力を要請された。内容として、質疑の時間はあったものの一方通行感が強く、一言でもその場に声を遣してこれららと思った人が多くいらっしゃったのではないかと感じた。(P.S. そこに参加した福

井YEG一名は質問に立ち自己顕示欲を満たし、福井を大いにアピールしたことを書きそえます。)

懇親会では、さすが京都「うーん」とうなつてしまつた。つざからつざへと歴史を感じさせる出し物を準備しており、総勢三十人ほどの舞子はんの都おどりや、全国でも有名なダンスチーム(私は知らない、もう年なのが・・)の演技と盛りだくさん。食べるものも質はともかく、若い? YEGメンバーでも食べきれない量。我が腹も満足。その勢いで多くが夜の祇園に姿をくらましていくつた、私は聞いている。

さて二日目、睡眠不足をおして天龍寺の座禅会へ。早朝六時からの底冷えの京都の座禅は身も心もひきしまる思いだ。防寒服に身を包んだ参加者に、「上着と靴下を脱いで!」と雲水の無情の声。朝風呂に入った私はからだの芯から湯冷め、最悪のスタートとなる。

記念講演では任天堂の山内溥社長がファミ

リーランピューター進出のエピソードを個性豊かに説明され今後のYEGに一石を投じたようを感じる。

ともあれ、商青連も組織改革を進め、「地域連携」という新たなキーワードの下、平成

七年の活動に全力を尽くすということである。

飛躍するYEG

行動するYEG

挑戦するYEG

そんなYEGをこれから我々の手でつくつ

ていこう。二十一世紀に向かう青年経済人とななるため。

おおきに……。

井YEG一名は質問に立ち自己顕示欲を満たし、福井を大いにアピールしたことを書きそえます。)

懇親会では、さすが京都「うーん」とうなつてしまつた。つざからつざへと歴史を感じさせる出し物を準備しており、総勢三十人ほどの舞子はんの都おどりや、全国でも有名なダンスチーム(私は知らない、もう年なのが・・)の演技と盛りだくさん。食べるのも質はともかく、若い? YEGメンバーでも食べきれない量。我が腹も満足。その勢いで多くが夜の祇園に姿をくらましていくつた、私は聞いている。

さて二日目、睡眠不足をおして天龍寺の座

禅会へ。早朝六時からの底冷えの京都の座

禅は身も心もひきしまる思いだ。防寒服に身を

包んだ参加者に、「上着と靴下を脱いで!」

と雲水の無情の声。朝風呂に入った私はからだの芯から湯冷め、最悪のスタートとなる。

記念講演では任天堂の山内溥社長がファミ

リーランピューター進出のエピソードを個性

豊かに説明され今後のYEGに一石を投じた

ようを感じる。

ともあれ、商青連も組織改革を進め、「地

域連携」という新たなキーワードの下、平成

七年の活動に全力を尽くすということである。

飛躍するYEG

行動するYEG

挑戦するYEG

そんなYEGをこれから我々の手でつくつ

ていこう。二十一世紀に向かう青年経済人とななるため。

おおきに……。

報告しきれない 海外研修

ハワイにて

県二万ド
ル、福井
市二万ド
ル、福井
銀行一万
ドルを出
資してお
り、日本
国内の出
資状況で

平成七年二月十七日十四時三十分総勢十名に到着した一行はほとんど睡眠することなくホノルル日本商工会議所へ表敬訪問となりました。

大塚美枝子会頭と日系三世、四世の若手経営者八名との昼食会は通訳の方を交じえたものでしたが現地の方も日本語を勉強しておられたので話しがはずみ時間も忘れるほどでした。その内でハワイもバブル崩壊の影響を受けおり、一ヤード六・八ドルだったテナント料も現在二・五ドルで貸りられるそうです。因みに土地付住宅が土地一三九坪建物七〇坪で四千万(家具、照明すべて込)です。

ハワイに住宅をという方。企業進出を考えたおられる方は今がチャンスです。その後日本

学、昨年五月二十一日竣工のこの建物、なななんとてす、福井商工会議所二万ドル、福井



帰国、もう一日延びたこの海外研修、話題が盛り沢山で書ききれません、この続きは二回で第三回でした。

は、東京、広島、に次いで第三回でした。

第三次回にて……。

事務用印刷から廣告印刷まで

株式会社
竹下印刷所

福井市手寄1丁目15-27
TEL (0776) 24-2221
FAX (0776) 27-0455



男の料理教室(例会) 天谷調理士専門学校にて

関西出身の私にとって、今回の阪神大震災は私の親戚の家も全壊に会い、とても他人事とは思えない事態でありました。やはり、親戚に聞きますと、災害に対する備えができていたかったとのことで、昨年は少し難度の高いものであります。今回は男でも容易にできる、又できなければならないものであります。

特に袋詰めの御飯は汚れた水でもでき、又焦げつかない、分配が容易等と利点が多く充分に活用できるものであります。

これを機会に非常時に備え、万全の準備を施すと共に被災地の方々に心より御見舞申し上げます。



ふくい、そと(県外)から見たら、どんな街?

良いデザインを 公共建築物に

(株)シユガーポット福井
代表取締役社長

大橋成夫

月二回の来福が習慣になつて早五年。本業の広告企画・制作以外に、県内のいくつかの商店街や商店の診断を通して、環境整備のお手伝いをしてきました。

そこまで言えることは、市内(県内)に視野を広げても同じだがには魅力のある景観や環境が形成されていないということ。

そのひとつは、商業施設や公共建築物のデザインが画一的で個性に乏しいことが大きく原因しているのではないかということ。

街中を歩くとき、気を付けて見ていると建築家が関わっているデザイン性のある建物があまりにも少ないことに気づきかと思われる。

そこではどういうことかと勘織つてみると、これはたぶん大手ゼネコンや建築会社が請け負い、入札価格内での設計といふ経済論理が優先している結果ではない

「設計」とはそれを具現化するための手

段であるということ。つまり、デザインと設計とは全く別の次元の仕事なのである。

では、デザインに関するコンペティションが行われているかというと、これまた県内

で公共建築物のデザインに関する公募を実施したという話は、耳にしたことがない。大変残念な話である。

やはり、優れた建築家を登用し、地域の特性和文化性を活かした、五〇年・一〇〇年と愛され、親しまれ、自然に愛着が生まれるような公共建築物を創る努力を、行政の関係各位に望みたい。

それは、単なる建物を創るのではなく、地域の人々に愛される環境づくり・街づくりであるのだから……。

福井市中央卸売市場
マルミ青果株式会社
常務取締役 道下 正彦

本社 福井市大和田町第1号1番地
〒910 TEL(0776)53-1133(代)
FAX(0776)53-1134
自宅 福井市光明寺1丁目117
〒910 TEL(0776)26-1212

新入会員紹介



うさみ よし かず
宇佐美 嘉一 S41. 6. 29生

勤務先：宇佐美材木店
住 所：福井市川尻町41-76
T E L : 0776-85-1546(代)
F A X : 0776-85-1560



ご後とう藤たかし 隆 S41. 7. 24生

＜研修委員会＞
勤務先：JTB福井支店
住 所：福井市大手3-1-1 明治生命ビル
T E L : 0776-21-4656
F A X : 0776-26-7965



た なか まさ お 田 中 正 里

田中正男 S36.3
<市民の広場委員会>
勤務先：有限会社 ウッドワーカー
住所：福井市花堂中1丁目104
TEL：0776-35-4468
FAX：0776-38-7458



〈庄報委員會〉

勤務先：畠中厨房株式会社
住所：福井市成和1丁目906
TEL：0776-24-1477
FAX：0776-22-3268



〈地域活性化委員会〉

勤務先：アド・アート（株）セイード
住所：福井市三尾野町第29号2-11
TEL：0776-33-2200
FAX：0776-33-2201

放浪記

「浪記」という森光子さん主演の舞台の小説
具係りをしていたことがある。林芙美子の
自伝的小説を舞台化したもので、これまで
に千数百回の公演をしている。

放浪記

さんをはじめ、きれいな女優がいっぱい出
ているという事もあつたが、じつは森光子
さんのためだつた。

じつに腰が低いのである。森さんのまわりにいると、悩みやいざこざは吹き飛んでしまって。どれだけたくさんの芸能人が

◆赤ちゃん誕生

田中義乃氏
三男護人
十二月二十五日生

・牧野利幸氏

編集後記

三月八日、午後九時四十分。

編 のだろうか？もしかすると出来
ないままに一年が過ぎるので
は？などと考えながら、眠れない夜をす
ごし、（寝酒を飲んで、寝る時間がなく
なる夜も幾度か）、やつと一年を迎えた
した。それを想うと、涙で字がにじんで
しまいます。

部コラム等、青年部内外の皆様にも大変お世話になりました。そして、ご指名コラムでは、毎回バラエティーにとんだお話を本当にありがとうございました。皆様のご協力と、委員会のメンバーの徹夜の努力、そして片町のネオンが、「福居」を守ったのであります。

次回以降も、新年度の「福居」をお楽しみに……。

会員情報